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Zitat von Diavolo 

Wenns ums rein wirtschaftliche gehen würde müsste man sagen, an dem Punkt wo
Stadionmiete + x finanziert wurde ist der Stopp. Das dürfte dann vielleicht bei 20.000
liegen, wenn man davon ausgeht das zunächst überproportional die billigen Plätze
verkauft werden. Sieht man die schwere Saison und nen kalten Winter vor Augen, dann
müsste man sagen, Verkauft alles was geht, um etwaige Zuschauerschwund zu
kompensieren. So isses bei 28 oder 30 tausend wohl der Spagat den mann macht.

Das Danke-Schön wie se es bezeichnen ist unglücklich gewählt. Geht man aber davon
aus das das Danke-Schön ein Wert von ca. 500 - 750 TSD ausmacht, die der Verein
evtl. weniger erwirtschaftet, dann find ich das schon nen Stücken Geld das bei
Investitionen für Spieler fehlt.

milchmädchenrechnung! man kann das geld nur investieren das man hat! und der evtl.
zuschauerschnitt muss erstmal erreicht werden, wenn die mannschaft unten rumgurkt und
scheiss fussball spielt dann ists schnell vorbei mit den zuschauern ohne dauerkarte, insofern
könnte man das geld erst investieren wenn sicher ist daß man es hat (also nach der saison!).
(apropos... wo ist eigentlich das geld aus dem weit getoppten veranschlagten zuschauerschnitt
letzte saison???). weiterhin, ich überschlag jetzt einfach mal, 28000 dauerkarten, im schnitt
sagen wir mal 200€ gibt einnahmen JETZT 5,6 millionen. bei festverzinsung nach einem jahr
von 4% ergibt sich 224000 € zinsen!!! (ist mir klar daß das ne sehr grobe vereinfachung ist, von
durchschnittspreis der dauerkarten, kosten, steuern hab ich keine ahnung:..). wenn man das
geld jetzt als kredit aufnehmen müsste wären die zinsen (in dem fall dann kosten!) noch höher,
auch dies muss man mit einberechnen. sagen wir mal 5 millionen kredit aufnehmen für neue
spieler, verzinsung 7% (ist jetzt mal nett veranschlagt) ergibt KOSTEN von 350000, die der
verein aufbringen müsste wenns die dauerkarten nicht gäbe! unterm strich kostet dieses
'grosszügige entgegenkommen'  den verein wahrscheinlich gar nichts, im gegenteil es erhöht
die planungssicherheit für die saison stark! wenn hier irgendjemand wem dankbar sein sollte
dann der verein den dauerkartenkäufern und nicht umgekehrt!

ps.: bitte, falls hier controller anwesend sind, nicht mit realen kalkulationen vergleichen :?
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